
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 770/2021

Requer informações referentes à retomada 
do transporte coletivo urbano no Município 
de Araraquara
 

Considerando que devido à pandemia do novo coronavírus, que teve início no 
Brasil em março de 2020, houve uma brusca redução do número de pessoas circulando pela 
cidade;

Considerando que com essa redução, o transporte coletivo urbano do 
Município de Araraquara, operado pelo Consórcio Araraquara de Transporte - CAT e pela 
Viação Paraty LTDA, sofreu uma redução do número de passageiros;

Considerando que com a redução do número de passageiros, as linhas 
sofreram adequações e reduções de horários;

Considerando que existem bairros que dispunham de ônibus de 40 em 40 
minutos e atualmente circulam com intervalos de 1 hora e 30 minutos, atrapalhando a 
rotina dos munícipes;

Considerando que na linha do Parque Gramado, antes da pandemia, o ônibus 
passava de 1 em 1 hora, e agora só existem dois horários na parte da manhã e dois na parte 
da tarde;

Considerando que o Município já retomou as atividades econômicas, sociais e 
de educação e, com isso, o número de pessoas que necessitam do transporte urbano para 
locomoção até o trabalho, escolas e atividades extracurriculares, teve aumento;

Considerando ainda que muitas pessoas necessitam exclusivamente do 
transporte urbano para sua locomoção, não dispondo de recursos para utilizar outros meios 
de transportes oferecidos, como aplicativos, táxi e mototáxi,

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1 - Sabendo que antes da pandemia existiam 39 linhas e que houve redução 
para 30, serão retomadas as 39 linhas com a retomada das atividades e com o aumento do 
número de passageiros em busca do transporte urbano? Se sim, qual o prazo para a 
retomada?
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2 - Com relação aos horários do transporte, as linhas terão os horários 
retomados em sua totalidade ou gradualmente?

3 -  A linha do Parque Gramado terá os horários retomados?

4 - Os horários noturnos serão retomados, já que não existe mais o toque de 
recolher e as empresas retomaram as escalas de trabalho?

5 - Quais medidas serão tomadas para manter a segurança sanitária dos 
usuários dentro do transporte coletivo?

6 - Quais as fontes de dados a Prefeitura utiliza para conduzir o planejamento 
de abertura ou encerramento de linhas de ônibus pela cidade?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 18 de agosto de 2021.

RAFAEL DE ANGELI
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